

## Bericht zum Pokalangeln in Haselünne



Auch in diesem Jahr hatten wir wahrlich Glück mit dem Wetter, vielleicht war es sogar etwas zu viel des Guten. Seit Tagen wurde gehofft, dass sich das gute Wetter der vergangenen Tage auch am Samstag fortsetzt, aber das Petrus soviel für uns übrig hatte.... Eben Petri-Jünger!

Auch hier sind wir unserer Tradition treu geblieben und tragen unser jährliches Pokalangeln in malerischer Umgebung, am großen Waldsee in Haselünne aus. In Kooperation mit drei anderen Gladbecker Vereinen wurde ein Bus gechartert und so ging der Angeltag los. Auf der Fahrt konnte schon so mancher Geheimtipp ausdiskutiert werden. Somit verging auch die Fahrt

wie im Flug.

Nachdem der Bus das Ziel erreicht hat, konnten alle Teilnehmer ihre Plätze rund um den See einnehmen und sich an ihrem Platz einrichten. Alle hatten sich viel vorgenommen und einige hatten wohl auch den richtigen Köder zur Hand. Vorab muss erwähnt werden, dass niemand als Schneider das Gewässer verlassen sollte. Es wurden sogar recht ordentliche Fische überlistet. Besonders freut es uns, dass auch wieder einige Jugendliche den Weg ans Gewässer fanden. Gefangen wurden Brassen, Güster, Rotaugen und Barsche. Es war also für jeden etwas dabei, ob man mit einer



Feederrute, auf Grund, mit Pose oder gar mit einem Kunstköder angelte – Jeder fing seinen Fisch und dementsprechend freute man sich über den vermeintlich richtig gewählten Köder.





Doch dieses sollte natürlich nicht alles gewesen sein. Wie jedes Jahr fanden wir uns nach dem Angeln in einer Gaststätte zum Essen ein. Schnitzelparade war nun das Wort der Stunde. So konnte man sich auch nach einem anstrengenden Angeltag wieder stärken. Auch hier wurden natürlich alle Fänge und vor allem die Angelplätze

durchdiskutiert. Welches wohl am Ende des Tages die erfolgreichste Angelmethode war und was man sich für das nächstes Jahr vornehmen wird? Jedenfalls konnte am Ende des Tages jeder mit erhobenem Haupt die Heimreise antreten. Selbstverständlich wurde auch eine Siegerehrung abgehalten.



Bei den Jugendlichen konnte sich Finn Zenker durchsetzen und wurde Pokalsieger bei den unter 18-jährigen. Bei den Senioren kam es mal wieder zu einem besonderen Zweikampf. Hier konnte sich Guido van Wickeren gegen Markus Laukamp durchsetzen.

Wir gratulieren allen erfolgreichen Anglern und natürlich besonders den Pokalsiegern.

Somit kann man wieder von einem tollen Tag reden, der uns allen in Erinnerung bleiben wird und vor allem kam jeder auch wieder gesund zurück nach Hause.

Somit bedanken wir uns bei allen Teilnehmern..... Euer Vorstand